

Dandim 0811 Tuban Pimpin Upacara Hari Juang TNI AD Ke-78 Tahun 2023

Basory Wijaya - [TUBAN.KLIKINDONESIA.ID](https://www.tuban.klikindonesia.id)

Dec 15, 2023 - 15:14



TUBAN, – Dandim 0811 Tuban Letkol Inf Suhada Erwin pimpin upacara HUT Hari Juang Kartika Ke-78 Tahun 2023 dengan tema *TNI Bersama Rakyat Bersatu Dengan Alam untuk NKRI* bertempat di Lapangan Upacara Makodim 0811/Tuban Jl. Dr. Wahidin Sudirohusodo Kel. Sidorejo Kec. Tuban Kab. Tuban, Jum'at (15/12/2023).



Amanat Panglima Besar Jenderal Sudirman yang dibacakan oleh Dandim 0811

Tuban Letkol Inf Suhada Erwin menyampaikan robek-robeklah badanku potong-potonglah jasadku ini, tetapi jiwaku yang di lindungi benteng Merah Putih akan tetap hidup, tetap menuntut bela, siapapun lawan yang ku hadapi.

Tentara bukan merupakan suatu golongan di luar masyarakat, bukan suatu “kasta” yang berdiri di atas masyarakat, tentara tidak lain dan tidak lebih dari satu bagian masyarakat yang mempunyai kewajiban tertentu.

Diakhir amanatnya, Dandim menyampaikan tentara hanya mempunyai kewajiban satu, ialah mempertahankan kedaulatan negara dan menjaga keselamatannya.

Ditempat yang sama, Dandim melanjutkan, Amanat Kasad Jenderal TNI Maruli Simanjuntak M.Sc., bahwa hari Juang TNI AD merupakan momentum penting untuk mengenang perjuangan para pahlawan yang telah rela mengorbankan jiwa dan raganya demi mempertahankan kemerdekaan dan kedaulatan bangsa Indonesia, saat itu Jenderal Sudirman dengan keteguhan dan keberaniannya memimpin pasukan di Pertempuran Ambarawa meski dalam kondisi sakit, tidak pernah menyerah.

Pertempuran Ambarawa menjadi salah satu momen penting dalam sejarah perjuangan bangsa kita, kegigihan dan keberanian Jenderal Sudirman menjadi inspirasi bagi kita semua hari Juang TNI AD kali ini mengusung tema “TNI Bersama Rakyat Bersatu Dengan Alam untuk NKRI”. Tema ini memiliki makna dan terus memimpin pasukan.

Lanjutnya, Kemanunggalan TNI AD-rakyat merupakan kunci keberhasilan dalam menghadapi berbagai macam tantangan di Era Globalisasi saat ini kita menghadapi berbagai macam tantangan, seperti perang asimetris, perubahan iklim dan potensi konflik sosial untuk menghadapi berbagai macam tantangan tersebut, TNI-AD harus terus meningkatkan kemampuannya baik dari segi personel, alutsista maupun doktrin. Peningkatan diperlukan untuk menghadapi berbagai kemampuan macam ancaman yang semakin kompleks.

Diakhir amanaRestorasi ekosistem dan edukasi lingkungan. untuk itu, dengan semangat Hari Juang TNI AD ini, mari kita bersama-sama memperkuat kemanunggalan TNI AD-Rakyat, meningkatkan kemampuan dan berperan aktif dalam pelestarian alam mari kita bersama-sama wujudkan cita-cita para pahlawan, yaitu menjadikan Indonesia sebagai bangsa yang merdeka, bersatu, berdaulat, adil dan makmur semoga TNI AD senantiasa menjadi alat negara yang profesional, responsif, integratif, modern dan adaptif serta selalu siap sedia untuk membela keutuhan NKRI.

Bahwa kegiatan Upacara Peringatan Hari Juang TNI-AD Tahun 2023 merupakan kegiatan yang dilaksanakan oleh prajurit TNI AD khususnya anggota Kodim 0811/Tuban Guna memperkokoh jiwa perjuangan dalam melaksanakan tugas.
(Faro)